

BHAYANGKARA

Jumat Curhat Bersama Acp Joko Susanto, Siap Terima Keluhan dan Masukan Masyarakat Nyalindung

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 1, 2023 - 12:45



Jumat Curhat Bersama Acp Joko Susanto, Siap Terima Keluhan dan Masukan Masyarakat Nyalindung

Nyalindung, 01 Desember 2023 - Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menggelar kegiatan Jum'at Curhat di Aula Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung pada hari Jum'at, 01 Desember 2023, pukul 09.00 WIB. Kegiatan ini turut dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja,

AIPDA Sutrisno, yang bersama-sama melibatkan perangkat Desa, kader PKK, Posyandu, dan Lansia.

Giat Jum'at Curhat ini merupakan inisiatif untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, kritik, dan saran warga terhadap Institusi Polri, dengan tujuan perbaikan kinerja Polri ke depan. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek memberikan arahan sesuai dengan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu Program AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam arahannya, Kapolsek menekankan beberapa hal, termasuk kewaspadaan menjelang musim hujan dengan mensosialisasikan tanggap bencana kepada warga. Selain itu, himbauan untuk menjaga kondusifitas wilayah jelang Pemilu 2024 juga disuarakan. Kapolsek juga mendorong agar warga segera melaporkan permasalahan ke Bhabinkamtibmas atau Polsek Nyalindung.

Salah satu keluhan yang disampaikan berasal dari perangkat Desa Wangunreja yang menginginkan bantuan Kepolisian untuk mensosialisasikan kembali Siskamling atau Satkamling. Menanggapi hal ini, Kepolisian Sektor Nyalindung bersama Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk membuat jadwal rutin pertemuan dan pembinaan kepada warga bersama-sama dengan Bhabinsa dan perangkat Desa. Tujuannya adalah menggalakkan kembali kegiatan Siskamling sebagai upaya meningkatkan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah tersebut.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap kondusif dan berjalan lancar. Dokumentasi kegiatan dapat dilihat terlampir. Dengan demikian, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., menyampaikan laporan ini sebagai bentuk komitmen Polsek Nyalindung dalam menjalin sinergi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai.